

**Nombre del alumno:**

Zulmi Morales Díaz

**Nombre del profesor:**

Lic. Ervin Silvestre

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

Fundamentos de enfermería

**Nombre del trabajo:**

La tecnología y el cuidado de enfermería:

“”

## Introducción

La tecnología es un tema muy importante en el área de enfermería porque nos beneficia las prácticas y atención médica de los pacientes la tecnología no solo es importante en el área de salud sino que también a personas que no estén en este área es importante porque nos ofrece técnicas y métodos para conservación y mantenimiento de la vida, promueve la autonomía haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional, habitualmente se entiende por tecnología la técnica que se emplea conocimiento científico. Ha permitido incrementar el nivel de vida de las personas general nuevos campos de trabajo para las personas.

## La tecnología y el cuidado de enfermería

Como bien sabemos hoy en día la tecnología ha llegado a un avance donde también tiene ventajas y desventajas en el área de salud pero en nos enfocaremos más en las ventajas que nos proporciona la tecnología y que avance ha tenido as hoy en día nos permite creer que la tecnología es un gran apoyo y ayuda y no un obstáculo para algunas personas consideran como ser humanos que se siente, que piensa y que necesita y para otros llega hacer a través del cuidado.

En enfermería la tecnología es de gran ayuda porque nos ayuda tanto a paciente a tener una buena salud y ayuda a la práctica aplicables a cualquier actividad que sean necesarios el cuidado descrito como eje de estudio de enfermería se define a conocer como una ciencia y un arte que exige conocimiento y actividad especiales, la tecnología también exige en el área de salud participar en trabajos de investigación para tener más conocimientos mejorar las estrategias del abordaje a las personas que precisan del cuidado, sino que también personas de salud y todas las áreas que ocupa enfermería sirve para tener un mejoramiento en sus trabajos la información se ha vuelto universalmente accesible en el mundo pudiendo tener en la mano con menor tiempo no existen limitaciones ya que ello facilita la comunicación entre unos y otros.

Otro proceso que también ha mejorado se llama la masificación donde podemos compartir documentos y hacer negocios, manejo de salud y la economía sin necesidad de moverse de la casa.

La tecnología en mucho ha avanzado y avanza en llamadas e imágenes de video, correo electrónico, también poder ver películas o series, es un mundo lleno de nuevas expectativas de lo actual. Donde está relacionada con las profesiones y otros trabajos ya sean según las inquietudes de cada persona.

Todos sabemos que una enfermedad cuando llega no solo afecta al cuerpo sino que también a la persona en su totalidad por eso cuando una persona llega a consulta para recibir atención médica tener la competencia para saber asistirle como personal de enfermería en esta parte entra un poco de la tecnología para para que nos ayuda a saber más y prepararnos a cada día, así también la tecnología nos facilita en el área de enfermería para obtener parámetros normales de los signos vitales y también para obtener valores de laboratorio y nos ayuda en la calidad y seguridad del paciente y un aporte fundamental para la salud. Cuando hablamos de tecnología también no solamente hablamos de

computadoras u otros aparatos electrónicos sino que también en instrumentos de laboratorios hospitalarios podría ser como una ficha electrónica, cama hospitalaria y monitoreo de pacientes hasta información que permite la facilidad el actuar de enfermería y la toma de decisiones. También hay que llevar siempre en cuenta que la tecnología no debe ser superior al enfoque personal.

El enfermar es esencialmente un incremento energético de la conciencia de nosotros mismos sabemos los síntomas y dolores que tenemos en ese momento, la enfermedad también un intento del individuo para así comunicarse con el mundo así como buscando una estrategia se podría decir. El cuidado de una enfermera debe ir mas allá de la ciencia por que la tecnología si nos ayuda, nos facilita el trabajo pero también no olvidarnos del paciente o persona que se está atendiendo, la tecnología es muy importante y necesaria en el traslado de una persona en un examen resuelve la comunicación y la coordinación entre unos y otros como por ejemplo en una cesaría si no pudiendo hacer en un lado pues tienen que hacer el papel de traslado y la persona deberá de ser trasladado a otro lado ahí entra la tecnología.

Por lo tanto bien sabemos que el cuidado de enfermería es más que un acto profesional por que brindamos a una persona que no conocemos amor, respeto y crecimiento mutuo así que cada personal de enfermería debe estar al tanto para ese crecimiento y avance que la formación sea cantidad y calidad para dar un buen cuidado. El avance debe estar en numerosos avances para beneficio de cada personal o comunidad. La tecnología responde a lo que la sociedad espera de la ciencia es decir la ciencia no puede desarrollarse sin la tecnología es decir que la calidad de vida y también depende de la tecnología.

Es decir la tecnología para enfermería en estos tiempos la información es una comunicación con la ciencia de la computación la ciencia de la información y la ciencia de enfermería sirve para ayudar en la gestión y procesos de datos he información y conocimiento para ayudar y su práctica para tener un buen cuidado de enfermería.

## Conclusión

Como bien hemos visto que la tecnología en el área de enfermería es de gran utilidad ya que nos permite un mejor trabajo o práctica así el paciente, y a mejorado la calidad de atención y como enfermeros nos ayuda con los procedimientos ya que nos permite obtener valores y parámetros ya que la tecnología ha echo instrumentos de enfermería para dar una mejor atención de calidad y de cantidad. Con la tecnología hemos llegado a descubrir todas las partes del cuerpo a través de ultrasonidos y a descubrir la anatomía humana.